

Jungbauernschaft/Landjugend Strass gewinnt Silber bei der Aktion »Bauern Point«, Terfens auf Platz 5

STRASS. Die Ortsgruppe der Jungbauernschaft/Landjugend Strass hat bei der landesweiten Imageaktion "Bauern Point" Silber gewonnen. Mit 372 Punkten landete der Point "Mensch und Maschine" nur knapp hinter dem mit 377 Punkten bewerteten Point der Landjugend Zirl. Auf den Plätzen 3,4 und 5 landeten die Ortsgruppen Kössen, Pinswang und Terfens.

Die Prämierung wurde von einer hochkarätigen Jury mit der Künstlerin Patrizia Karg, Krone-Chefredakteur Walther Prüller, Landesleiterin-Stv. Alexandra Steuxner, NR Hermann Gahr und Martin Klingler (stellvertretender Direktor des Bauernbundes) am Samstag im Rahmen der Innsbrucker Herbstmesse durchgeführt. Bewertet wurden Kreativität, Aussage, Arbeitsaufwand, Platzwahl und Begleitaktionen. Nach zweistündiger Beratung wurden mit Zirl, Strass und Kössen die Sieger gefunden.

Acht Wochen Vorbereitungszeit waren notwendig, bevor die Jungbauernschaft/Landjugend Strass das "Kunstwerk", das den Einklang zwischen Mensch und Maschine darstellt, errichten konnte. Am 12. August wurde die Bevölkerung zudem nach der Heiligen Messe zum bäuerlichen Frühstück geladen. Bei dieser Gelegenheit wurde der Bevölkerung der Sinn des Points erklärt.

In Terfens wurde eine "Freilichtbühne" installiert, die sich in zwei Teile gliedert. Eine Hälfte zeigt das Bild einer sauberen und vom Bau-

ern gepflegten Natur. Auf der anderen Seite ist eine triste Gegend mit wild wachsenden Gras, abgestorbenen Bäumen und Müll dargestellt. Der Bevölkerung sollte vor Augen geführt werden, dass das Landschaftsbild darunter leiden würde, wenn die Natur nicht Tag für Tag von den Bauern gepflegt werden würde.

Eines der Ziele der Aktion "Bauern Point" wurde nicht nur von den Siegern, sondern von allen erreicht: Die Leistungen und die Sorgen der Tiroler Landwirtschaft wurden dargestellt. Darüber hinaus haben die oft provokanten Points in den Orten Diskussionen ausgelöst. "Es wurde über die Landwirtschaft gesprochen und nachgedacht", so Jungbauernobmann Paul Landmann und Landesleiterin-Stv. Alexandra Steuxner. NR Hermann Gahr freut



Point der Jungbauernschaft/Landjugend Strass zeigt, dass es ohne technische Hilfsmittel, ob Traktor oder Computer, in der Landwirtschaft nicht mehr geht..

sich, dass sich gleich zwei Points aus dem Bezirk Schwaz unter den ersten fünf platzieren konnten. Die Juroren waren von der regen Teil-

nahme ? insgesamt wurden 45 Points gestaltet ? und der Kreativität der Jugendlichen beeindruckt.
